

Herren Kreisliga

TTV Rohrbach II : SG-Zuzenh./Hoffenheim
Dienstag, 06.12.2022, 20:30 Uhr

Holzwarth macht den Sack zu

Im Spiel der Herren Kreisliga traf der TTV Rohrbach II am Dienstag, den 06. Dezember im 9. Saisonspiel auf SG-Zuzenh./Hoffenheim. Die Gastgeber behielten bei ihrem 9:1-Erfolg die Punkte in weniger als 2 Stunden dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 29:7 zeigt, wie deutlich es letztlich war. Eine tadellose Leistung mit zwei gewonnenen Einzeln und einem Sieg im Doppel zeigte an diesem Tag Jochen Holzwarth. Auffällig war, dass der TTV Rohrbach II diese Partie mit 2 und SG-Zuzenh./Hoffenheim mit 2 Ersatzspielern bestritt.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Holzwarth / Eiermann gelang es, Heringer / Schlesinger im Doppel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Duell endete schließlich mit einem 3:0-Erfolg. Einen Sieg holten Holzwarth / Grimberg beim 15:13, 7:11, 12:10, 11:4 gegen Flender / Kaltwasser. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Völlig ungefährdet war der Sieg von Ament / Schüle gegen Geiser / Geiser nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:4, 9:11, 11:9, 11:8 nicht verloren. Die Anzeigetafel zeigte also ein 3:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Der Start in die Partie hätte für Jochen Holzwarth besser laufen können, doch gewann er nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Sebastian Kaltwasser noch in vier Sätzen und steuerte somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. So gut wie gewonnen schien das Spiel von Ingolf Eiermann gegen Sebastian Flender, als es zwischenzeitlich 2:0 hieß. Am Ende hatte Sebastian Flender jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte noch mit 16:14, 11:4, 8:11, 5:11, 5:11. Dann ging es beim Stand von 4:1 weiter, als das mittlere Paarkreuz zum Einsatz kam. Die richtige Herangehensweise hatte Robin Holzwarth beim nachfolgenden 3:0-Sieg gegen Andreas Schlesinger ab dem ersten Ballwechsel. Das war ein souveräner Sieg. Joschi Ament gelang es, Christian Heringer im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Duell endete schließlich mit einem gemäß der TTR-Werte zu erwartenden 3:0-Erfolg. Da gab es nichts zu rütteln. Bei einem Spielstand von 6:1 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Udo Schüle gelang es, Hans Geiser im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Partie endete schließlich mit einem 3:0-Erfolg. Sebastian Grimberg überzeugte im Match gegen Claudia Geiser, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft bedeutete. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 8:1. Beim 3:1-Erfolg von Jochen Holzwarth gegen Sebastian Flender ging nur Satz 1 verloren. Ein unterm Strich einseitiger Mannschaftskampf wurde mit diesem Einzel beendet.

Durch diesen Sieg hat der TTV Rohrbach II in der Saison nun 4 Saison-Siege, 4 Niederlagen bei einem Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 17.01.2023 gegen die TTG Neckarbischofsheim bevor. Für SG-Zuzenh./Hoffenheim steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TTC Schwarz-Rot Hilsbach am 20.01.2023 an, in das mit einem Punkteverhältnis von 1:17 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

TTV Rohrbach II

Doppel: Holzwarth / Eiermann 1:0, Holzwarth / Grimberg 1:0, Ament / Schüle 1:0

Einzel: J. Holzwarth 2:0, I. Eiermann 0:1, R. Holzwarth 1:0, J. Ament 1:0, U. Schüle 1:0, S. Grimberg 1:0

SG-Zuzenh./Hoffenheim

Doppel: Flender / Kaltwasser 0:1, Heringer / Schlesinger 0:1, Geiser / Geiser 0:1

Einzel: S. Flender 1:1, S. Kaltwasser 0:1, C. Heringer 0:1, A. Schlesinger 0:1, C. Geiser 0:1, H. Geiser 0:1